



Ensenyament no suprimirà P3 en la escuela Germans Corbella

El Departament d'Ensenyament no suprimirà finalmente el grupo de P3 en la escuela Germans Corbella de Cardedeu el próximo curso, según ha confirmado el Ayuntamiento del municipio a través de un comunicado. El Gobierno anunció hace unos meses que suprimiría dos grupos de P3 en el pueblo, una en este centro y el otro en la Escuela Les Aigües. El consistorio atribuye la marcha atrás del Departament a los "resultados de las preinscripciones, la insistencia de la alcaldesa y las reivindicaciones de las escuelas del municipio". En este mismo comunicado, la alcaldesa **Calamanda Vila** (CiU), asegura que "está dispuesta a seguir luchando" para mantener el grupo de la Escuela Les Aigües.

Nuevo inspector de policía en Les Franqueses

A partir de este mes de mayo, la policía local de Les Franqueses tendrá un nuevo inspector jefe de policía al producirse una permuta entre el actual titular de la plaza, **Joaquín Martín**, y el de Lloret de Mar, **Xavier López**. El alcalde de Les Franqueses, **Francesc Colomé**, explicó en el último pleno que ambos inspectores habían solicitado voluntariamente intercambiarse los puestos de trabajo. Joaquín Martín, deja la policía de Les Franqueses después de 7 años. Xavier López, comenzó su labor de dirección de la Policía Local de Lloret en 2003. Anteriormente había sido inspector jefe de Granollers durante 5 años.

Renovación en diversas juntas del PP

El Partido Popular de Sant Antoni de Vilamajor renovó parte de su junta con la reelección del presidente local, **Francisco Fàbregas** y una nueva secretaria de comité, **Anna Castillo**. El PP también ha renovado presidentes locales en La Roca (**César Alcalá**), Montornès (**Cristina Tarrés**), Mollet (**Galo Calvo**), Aiguafreda (**Lydia Renom**) y Lliçà d'Amunt (**José Santiago Ariza**), entre otros.

LA GARRIGA

Aprobó por vía de urgencia pagar sus impuestos a la Agència Tributària Catalana

Una moción sin cobertura legal



Meritxell Budó, alcaldesa de La Garriga.

XAVIER SOLANAS

REDACCION | La Garriga es desde la semana pasada el segundo ayuntamiento de la comarca en aprobar una moción a favor de pagar los impuestos de titularidad estatal (IVA, IRPF...) a la Agència Tributària Catalana (ATC) en lugar de hacerlo ante la Agencia Tributaria. Hace unas semanas, L'Ametlla aprobó una moción en el mismo sentido, aunque por el momento no se aplicará a la espera de un informe jurídico que avale la viabilidad de la iniciativa.

El Pleno del 24 de abril aprobó esta moción presentada por Solidaritat Catalana per la Independència (SI), con los votos favorables de CiU, Acord-ERC, SI e ICV y los votos en contra del PSC y PP. La moción de SI fue presentada por este grupo por la vía de urgencia, después de que esta formación recibiera un escrito de alcaldía en que se denegaba incluir esta moción "por falta de cobertura legal".

vallès

Tras su presentación por la vía de urgencia, la alcaldesa **Meritxell Budó** interrumpió el pleno para debatir con los grupos si debía aceptarse tal urgencia. El grupo de gobierno aceptó finalmente la urgencia, pese a que consideraba que era redundante con otra presentada el pasado mes de julio en que se apostaba por la independencia económica y fiscal de Catalunya y en apoyo del movimiento Diem Prou. De hecho, la moción de SI fue calificada desde el grupo de Acord-ERC como partidista.

El pasado 18 de abril, el Ayuntamiento de Llinars del Vallès fue el primero del Vallès Oriental en liquidar sus impuestos a través de la Agència Tributària Catalana, dependiente de la Generalitat. El alcalde de Llinars, **Martí Pujol**, adoptó esta decisión sin someterla a consideración del pleno ni pedir informes jurídicos para evitar, según dijo, involucrar a otras

APROBACIÓN

La moción contó con los apoyos de CiU, Acord-ERC, ICV y SI y fue rechazada por el PSC y PP

personas de su equipo o técnicos en esta decisión que tiene un carácter simbólico. El pago de impuestos a la ATC se ampara en el sistema de "Ventanilla única", por el cual el trámite ante una administración es válido para el resto. Así la ATC se encarga de enviar lo recaudado a la Hacienda española.

En el pleno, protagonizado por SI, se dio la circunstancia que el regidor de esta fuerza, **Sergi Serrano** presentó su renuncia al cargo. A partir del próximo pleno, su lugar lo ocupará **Xavier Bernaldo**.

Serrano explicó que dejaba el cargo "por motivos personales y profesionales", pero que se sentía "satisfecho de haber intentado alcanzar muchos de los objetivos que fijamos en el programa electoral". Xavier Bernaldo tomará posesión del cargo en el Pleno del próximo 29 de mayo.

CALDES

Homs cierra el IV ciclo Parlem de Catalunya



El conseller de la Presidencia y portavoz del Govern, **Francesc Homs**, clausuró el pasado viernes en el Casino de Caldes de Montbui, el ciclo Parlem de Catalunya. Homs que estuvo acompañado por el alcalde de Caldes y diputado de ERC en el Parlament, **Jordi Solé**, pronunció la conferencia "Per un país millor: el procés de transició nacional". Homs aseguró que el objetivo del 1, 2% del déficit para las autonomías fijado por el gobierno de **Mariano Rjoy** "no es suficiente" y avisó que "nos jugamos la cohesión social y la estado del bienestar del país". Homs hizo estas declaraciones horas después de que el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, **Cristóbal Montoro**, anunciara que el gobierno español levantará el límite de déficit autonómico del 0,7% actual al 1, 2% del PIB para el 2013. Ante esta medida, el conseller añadió que "está claro que las cosas no están orientadas como creemos que deberían estarlo en este momento".